



CONFIDENCIAL

Corcholatas en primera fila

Como lo hizo cuando la reapertura del antiguo recinto parlamentario de Palacio Nacional, López Obrador colocó nuevamente a su triada de *corcholatas* presidenciables juntas y frente a él. En el cuarto Informe de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, quedó al centro, y a la izquierda del mandatario, el canciller **Marcelo Ebrard**, aunque este ángulo no podría tomarse como negativo para él, pues el corazón del Presidente late por la izquierda y no por la derecha, donde quedó **Adán Augusto López**, la *corcholata* que media entre la reñida contienda de sus compañeros.

Inician con suspenso en San Lázaro

El rumor está por todos lados, pero nadie confirma nada. La iniciativa de reformas de AMLO sobre la Guardia Nacional llegó desde el miércoles, pero hasta ayer el nuevo presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que aún no la conoce y menos sabe de su futuro. Y el coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, sólo admitió que ya se acordó que este viernes habrá sesión, porque, como cada inicio de periodo, en esa misma semana debe haber una primera sesión. Pero sobre si se discutirá, votará y aprobará en *fast track* la reforma, insistió en que hoy se reunirá la Jucope “para ver la ruta a seguir”. “Aún no lo sabemos, lo estamos analizando, puede que sí puede que no”.

Primer desaire de Creel

Para que no haya especulaciones, el nuevo presidente de los diputados, el panista **Santiago Creel**, deslizó en San Lázaro que fue invitado a Palacio Nacional al mensaje de AMLO. Pero explicó que declinó la invitación, pues, al ser su primer día al frente de la Mesa Directiva y debido a que se trata de un poder autónomo y se iba a recibir el documento del informe, prefirió quedarse en su nuevo cargo. Eso sí, aclaró que sí aceptó una invitación del secretario de la Defensa, para asistir este viernes a un evento de las Fuerzas Armadas, sin importar —dijo— que llegue tarde a la primera sesión ordinaria.

Se incumple la palabra

El bloque de contención del Senado (PAN, PRI, PRD, MC y grupo plural) había alcanzado un acuerdo con el líder de Morena, Ricardo Monreal, para designarlo presidente de la Mesa Directiva. De acuerdo con el panista **Damián Zepeda**, el acuerdo incluía establecer una nueva mayoría que incluyera a la oposición y evitar así la aprobación de reformas “dañinas” como la de la Guardia Nacional y la electoral. Esa fue la razón por la cual, en la tercera votación para elegir integrantes de la mesa, los de oposición borraron el nombre de Alejandro Armenta y, en su lugar, escribieron el de Monreal. Pero el acuerdo se incumplió. “No se ‘respaldó’ ni ‘rechazó’ a alguien, se buscó acabar con abusos. No se logró. Seguimos intentando”, reveló el legislador sonoreense.

No fue político el asunto

Resulta que hubo un error dentro de la Secretaría de Educación, Ciencia y Tecnología del Gobierno de la Ciudad de México, respecto de la presunta renuncia solicitada a **Luz María Rodríguez Pérez** por su afinidad con el canciller y aspirante presidencial Marcelo Ebrard. A raíz de ello, se le ofreció nuevamente su plaza de trabajo. Menos mal.

Verá la Corte inhabilitación de Rosario

La Corte revisará la inhabilitación de 10 años que le habían dictado a **Rosario Robles** por presuntos actos de corrupción. El Vigésimo Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa de la Ciudad de México ya le había otorgado un amparo, mismo que fue reclamado por la Secretaría de la Función Pública. Ahora le tocará a la Corte decidir si se deja en *libertad política* a la extitular de Sedesol y Sedatu, o si con que haya salido de Santa Martha Acatitla para que siga su proceso en casa ya fue suficiente.